

いきいき 輝く 三和の子 やさしく かしく たくましく

三和小学校通信 令和6年7月5日(金) No.9

着衣水泳に挑戦!

6月27日に4・5・6年生は、着衣水泳を通して、水難事故防止の学習を行いました。南国市消防署の5名の職員の方々に、ご指導をいただきました。水難事故は、水泳をしている時とは限りません。服を着たまま、水難事故に遭遇するかもしれません。万一の場合には、服を着たままでも浮いて待つことやペットボトルやレジ袋を利用して浮くことができることを習い実践しました。子どもたちは、身体の力を抜いて浮くコツをつかんでいました。また、全員でプールに大きな渦をつくり、着衣のまま、川に流された時には、水の流れに逆らうよりも、流れに身を任せることのほうが、おぼれる可能性は低くなることも体験しました。「自分の身は自分で守る」よい体験ができたと思います。保護者の皆様には、たくさんの準備物をご用意いただきありがとうございました。



校内水泳大会のお知らせ

6月初めのプール開きから約1カ月、授業での練習の成果を見合う場として、校内水泳大会を行います。ご都合のつく方は、ぜひご参観ください。

日程 **7月10日(水)**

9:35~10:20	3・4年生
10:30~11:15	1・2年生
13:15~14:00	5・6年生

※プールサイド用のサンダルをご用意ください。晴天の場合、暑さ対策もお願いします。

※運動場東側に駐車してください。

※雨天等で実施できない場合は中止となります。その際には、LINEでお知らせいたします。



1学期もあとわずか!



終業式まで3週間を切りました。待ちに待った夏休みの計画を楽しそうに話してくれる子どももいます。楽しい夏休みが待ち遠しいですね。でも、楽しいことの前には、しっかりとこれまでの学習や生活の締めくくりも大切です。子どもたちは学習のまとめやテストをがんばっています。できなかったことや不十分なことに最後まで努力することが、一人一人の成長につながります。お子さんとの会話の中で、今、どんなことを頑張っているのかを尋ね、その取り組みを応援してあげてください。



稲刈りについて

4月に4・5・6年生が田植えをした稲がすくすくと育っています。例年、8月上旬から中旬に稲刈りを行っています。夏休み中ですが、多くの4・5・6年生に参加をしてほしいと思います。終業式までに予定をお知らせします。天候等により前後の日に変更することもあります。その場合はLINEでお知らせいたします。お知りおきください。



高温の日が続きます

7月に入り、梅雨が明けたかと思わせるような晴天が続きます。晴天と共に、気温が上昇し、屋内外での熱中症の発生が心配されます。学校でも、暑さ指数の状況を随時、確認しながら、屋外での活動の制限や教室内でのエアコンによる室温の管理を行っているところです。ご家庭でも、十分な睡眠やバランスのよい食事をとること、直射日光は帽子で防ぐことなど、お声がけください。特に体温調節機能が未発達の子は熱中症になりやすく一層の注意が必要です。具合の悪いときは無理をしないよう登校前の健康観察もお願いします。また、適度に水分をとることが必要になります。大きめの水筒を持たせることにご協力ください。